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・昨年度の目標は通期での黒字化であり、その目標を達成したのだから会社は満額での回答をして

欲しい。 

 

・住宅ローンが３０年以上あり、子供にもお金がかかるので、現在は夫婦で働いているが繰り上げ返

済できない。ボーナスはあればあるほどありがたい。黒字になってお客さまも戻ってきているので

期待しています。 

 

・体感としてもお客さまが増えたと感じる。これだけ回復しても「先行き不透明」と言われたら全部そ

っぽを向きたくなる。業績が悪い時の下げ幅が大きすぎるので回復した分はしっかり出してもらわ

ないと、モチベーションが保てない。 

 

・会社回答に納得できていない。３．０ヶ月は厳しいという印象を持っていたが、２．５ヶ月回答は理解

に苦しむ。特に５万円をプラスで支給という措置の意味が分からない。会社はしっかり月数回答に組

み入れて要求に応えて欲しいと感じた。追加支給要求については、当然の運動であると思うし、理解

もできる。 

 

・今回の回答にはがっくりした。春闘でそれなりの賃上げをしたのなら、ボーナスもコロナ前水準にす

べきである。最高益でもなんくせつけてあげないのだから、今の物価上昇時にあげなくてどうする

のという気持ち。年間人件費の減少でみたら、今回さらなる増額でも大丈夫だと思う。むしろモチベ

ーションを高める視点ならあってしかるべき。 

 

・昨年より上がったが、２．５ヶ月+５００００円では低い。もっと出して欲しい。組合の追加支給には理

解する。応援します。 

 

E-mail  naga-30-naga@hotmail.co.jp 


